

## Umfangreiche Investitionen in das Freibad Neudau und die Spielplätze sowie den Beachvolleyballplatz in Unterlimbach

Gut im Zeitplan liegen die nächsten **Erneuerungsmaßnahmen im Freizeitbereich** der Marktgemeinde Neudau.

Bis zum Frühjahr 2020 werden umfangreiche Investitionen in mehreren Etappen in das Freibad, die Spielplätze und in den Beachvolleyballplatz in Unterlimbach getätigt.

„Das Besondere daran ist allerdings die **aktive Einbindung der Kinder und Jugendlichen** in die Planung, Gestaltung und Umsetzung der einzelnen Projekte, sodass diese zu **ihren**



Projekten werden, mit denen sie sich hoffentlich auch noch in zukünftigen Jahren identifizieren.“ so **LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch** stolz auf die junge Generation der Gemeinde.

„Im Freibad wurden bereits 28 neue Fenster und 8 neue Türen eingebaut sowie der neue Zaun zur Badstraße errichtet, die Außenfassade erneuert und **mit**

**Unterstützung der Kinder farbenfroh bemalt** und fertiggestellt.

Nach der heurigen Badesaison werden das Dach, alle sanitären Einrichtungen, Umkleidekabinen und Duschen neu gebaut bzw. letztere auch mit Warmwasser ausgestattet. Zusätzlich werden Leitungen erneuert sowie auch die Innenfassade neu gemacht. Weitere Spielgeräte sollen das Freibad auch für die Kinder nochmals



ergänzt bzw. teilweise auch neu gekauft werden.

In Unterlimbach wird der Beachvolleyballplatz baulich optimiert. Insgesamt nimmt die Marktgemeinde Neudau für diese Projekte rund € 200.000,-- alleine an Materialkosten in die Hand. Unser zusätzlicher Dank gilt daher vor allem unseren Gemeindearbeitern und allen Freiwilligen für die entsprechenden Eigenleistungen, da diese Projekte sonst nicht in dieser Form umsetzbar wären.“ informiert das Gemeindeoberhaupt weiter.



attraktiver machen. Die Spielplätze sollen im gesamten Gemeindegebiet **unter Einbindung der Kinder und ihrer Meinungen** ebenfalls teilweise neu gestaltet sowie die Spielgeräte

